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i?De nombreux projets immobiliers, mais pour qui

Nous constatons ces dernières années une augmentation croissante de projets immobiliers sur notre
commune et particulièrement en ce qui concerne les immeubles. Nous pouvons nous réjouir de cet
engouement des investisseurs pour notre ville. Nous désirons néanmoins questionner le conseil
municipal de cette forte augmentation de loffre en cours ou en projet. En effet, notre canton offre l'un
des taux de vacance le plus important de Suisse et cela tout particulièrement en Ajoie avec 3. 2% (CH
1.47) en 2017. En outre force est de constater que l'accroissement démographique de notre région est
faible.

Nous désirons de ce fait vous soumettre les questions suivantes :
. Quel est le nombre de nouveaux appartements, de parcelles, de villas qui sont projetés à l'heure

actuelle et dans le moyen terme ?

. Quelle est la stratégie en termes de développement urbain et en accueil de nouveaux habitants
de notre ville ?

. Qui seront les futurs habitants et par quel moyen pensez-vous les faire s'installer dans notre
ville ?

Nous avons à cour un développement durable de notre cité. Il est à notre sens très important que les
instances politiques puissent l accompagner au mieux et pour le bien de tous. Nous remercions le
conseil municipal pour ses réponses.
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